

En Cuba recuerdan natalicio del líder de la RPDC, Kim Jong Il



**Kim Jong Il hizo grandes aportes a la independencia y la soberanía de su patria.
Foto tomada de la ACN**

La Habana, 16 feb (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez felicitó este domingo al Partido, Gobierno y pueblo de la República Popular Democrática de Corea (RPDC), con motivo del aniversario 83 del natalicio del líder del país asiático, Kim Jong Il (1942-2011).

En su cuenta en la red social X, el canciller destacó: “Recordamos siempre su contribución al fortalecimiento de los sinceros lazos de amistad entre la RPDC y Cuba”.

Kim Jong Il nació el 16 de febrero de 1942, una fecha que la RPDC consagró como Día de la Estrella Luz en reconocimiento a sus aportes a la independencia y la soberanía nacional.

Además de secretario general del Partido del Trabajo de Corea, fue presidente del Comité de Defensa Nacional y Comandante Supremo de las Fuerzas Armadas.

La Habana y Pyongyang establecieron relaciones diplomáticas el 29 de agosto de 1960, por decisión de sus líderes históricos, Fidel Castro Ruz (1926-2016) y Kim Il Sung (1912-1994).

Desde entonces, Cuba y la RPDC mantienen una estrecha cooperación y coinciden en asuntos internacionales, incluyendo la condena de Pyongyang al bloqueo que Estados Unidos ejerce por más de 60 años contra la isla. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/376704-en-cuba-recuerdan-natalicio-del-lider-de-la-rpdc-kim-jong-il>



Radio Habana Cuba